

**Ce vendredi 21 juillet, de 11h30 à 14h, les bénévoles L214 se mobiliseront devant le restaurant Popeyes de la place de la République (15 Pl. de la République, 75003 Paris) à l'occasion de son inauguration. Depuis l'implantation du premier établissement Popeyes en France, en février 2023, L214 demande à la chaîne de fast-food et au groupe Napaqaro, sa maison-mère, de s'engager à respecter les critères du [European Chicken Commitment](#) et à inclure une part de plein air dans ses approvisionnements.**

**[→ VOIR LE TRACT DE LA MOBILISATION](#)**

**Pour Helen Ha, chargée de relations agroalimentaires (sur place) :**

*« Popeyes promet "des produits de haute qualité" et du "100 % français" mais cautionne des conditions de vie atroces pour les animaux. Nous demandons à l'enseigne de s'engager à respecter les critères du European Chicken Commitment : il s'agit d'une demande raisonnable et accessible, que nous portons depuis plusieurs mois déjà.*

*Cette absence d'engagement est d'autant plus injustifiable que son principal concurrent KFC, mais aussi Burger King, Quick, Subway et plus de 100 entreprises en France, sont déjà engagés à faire reculer le pire de l'élevage intensif des poulets. »*

**Le European Chicken Commitment, un strict minimum pour mettre fin aux pires pratiques d'élevage et d'abattage des poulets**

Dans les élevages intensifs comme ceux qui fournissent Popeyes, les poulets sont enfermés par dizaines de milliers, sans accès à l'extérieur ni même à la lumière du jour. Ils vivent entassés jusqu'à 22 par mètre carré. Leur litière, gorgée de déjections, n'est jamais changée, et l'ammoniac qui s'en dégage leur brûle la peau et les poumons. Par ailleurs, les animaux sont sélectionnés génétiquement pour grossir très vite : nombre d'entre eux souffrent de problèmes cardiaques et respiratoires, et sont à peine capables de supporter leur propre poids. Certains ne peuvent plus se déplacer jusqu'aux lignes d'alimentation et meurent de faim ou de soif.

À l'abattoir, les poulets sont suspendus par les pattes, conscients, avant d'être étourdis dans un bain d'eau électrifié. Une telle méthode provoque chez eux un stress important et des fractures fréquentes.

**[→ VOIR NOS ENQUÊTES SUR L'ÉLEVAGE ET L'ABATTAGE DES POULETS](#)**

Le European Chicken Commitment est une demande construite par une trentaine d'associations européennes pour réduire les souffrances des poulets utilisés dans la production alimentaire.

À ce jour, plus de 100 entreprises en France se sont déjà engagées à respecter les critères du European Chicken Commitment. C'est notamment le cas de KFC, le principal concurrent de Popeyes, mais aussi de Burger King, de Quick, Subway ou encore Domino's Pizza.

En France, L214 demande également qu'au moins 20 % des approvisionnements en viande de poulets des entreprises soient issus d'élevages permettant aux animaux d'accéder au plein air ou à un jardin d'hiver.

→ [VOIR LES CRITÈRES DU EUROPEAN CHICKEN COMMITMENT](#)

→ [VOIR LA LISTE DES ENTREPRISES ENGAGÉES](#)

**À PEINE ARRIVÉ  
ET DÉJÀ À LA TRAÎNE  
FACE À KFC.**

**POPEYES**



**LE CLASSIQUE**

**L'ÉPICÉ**

**LE DELUXE**



# Popeyes débarque en France sans aucun engagement contre le pire de l'élevage intensif des poulets.



## Entassés par milliers

... Jusqu'à 22 poulets par mètre carré, soit à peine l'espace d'une feuille A4 par oiseau.

## Croissance trop rapide

Les poulets ont été sélectionnés génétiquement pour grandir si vite qu'ils peinent à porter leur poids. Certains se déplacent difficilement et présentent des anomalies aux pattes.

## Enfermés à vie

Manque de lumière, d'air pur, de perchoirs... certains ne survivent pas à ces conditions extrêmes.



## Litière gorgée de déjections

Ils vivent à même leurs propres excréments. Cette litière n'est changée qu'après leur départ à l'abattoir au bout de 35 jours en moyenne.

## Victimes de maladies

Troubles respiratoires, brûlures de la peau, boiteries, problèmes cardiaques... les souffrances sont multiples pour des animaux pourtant si jeunes.

## Accrochés vivants

À l'abattoir, ils sont brutalement accrochés la tête en bas à la chaîne. Il est fréquent que leurs pattes se brisent avant qu'ils ne soient rendus inconscients par un passage dans un bain d'eau électrifié.

Le principal concurrent de Popeyes, KFC, s'est déjà engagé contre les pratiques d'élevage et d'abattage les plus cruelles pour les poulets. Pour que Popeyes et son groupe Napaqaro rattrapent leur retard, écrivez à [contact@popeyesfrance.fr](mailto:contact@popeyesfrance.fr).

éthique  
& animaux



L214